## **COMMUNIQUÉ**

Sous embargo jusqu'au 20 septembre 2024, 7H30

## PROTÉGER LES ENFANTS TRANS; Des militants queer, antifascistes et des personnes trans unissent leurs forces contre la haine

Tio'tia:ke/Mooniyang/Montréal, le 20 septembre 2024 – Une coalition de militants queer, antifascistes et de personnes trans de divers horizons [la coalition] se mobilise ce vendredi 20 septembre pour contrer la propagation de la haine et de la discrimination. En réponse aux récents appels à des manifestations nationales lancés par des organisations conservatrices telles que Hands Off Our Kids (HOOK) et Ensemble Pour Protéger Nos Enfants (EPPNE), la coalition organise une contre-manifestation le 20 septembre sur la Place Vauquelin - 275 Notre Dame à Montréal à partir de 8h00. La contre-manifestation comprendra diverses activités, y compris des discours, des performances et de la musique. L'objectif est de lutter pour la protection des enfants trans partout, de l'Île de la Tortue à la Palestine, en s'opposant à la montée de la haine au Canada tout en envoyant un message de solidarité et de soutien aux jeunes trans du monde entier. Trois porte-parole de la contre-manifestation seront disponibles pour entrevues en français et en anglais de 7h30 à 9h30; Aziz Jamil (iel/il, accords masculisn) – intervenant psychosocial, Rebecca Lavoie (iel, accords féminins) – Miliante pour la Faction Contre le Génocide, en Solidarité (F.A.G.S.) et Zev Saltiel (il, accords masculins) – Travailleur social, intervenant psychosocial et parent.

Les groupes conservateurs HOOK et EPPNE ont activement promu une rhétorique nuisible contre les personnes trans et les droits LGBTQ+, affirmant faussement que les écoles endoctrinent les enfants et sapent l'autorité parentale. Leurs efforts ont entraîné une augmentation de la discrimination, du harcèlement et des menaces envers les communautés marginalisées. La mobilisation des protestataires anti-trans et anti-drag l'année dernière a donné naissance au Comité des Sages, qui a travaillé main dans la main avec l'EPPNE pour ralentir les réformes pro-trans au sein du gouvernement provincial.

Cependant, la coalition ne restera pas silencieuse. Elle est là pour marcher pour la protection de tous les enfants, quelle que soit leur identité de genre ou sexuelle. « Nous luttons pour le même objectif, le nôtre incluant la protection et le bien-être des jeunes trans et queer, des jeunes qui ont des parents ou des proches queer et trans, ou des jeunes qui ont des amis trans et queer. Nous luttons pour les jeunes dans TOUTES leurs identités croisées », a déclaré Zev Saltiel. Les mesures que l'EPPNE et HOOK préconisent auront un impact direct sur la santé mentale des enfants trans. La coalition cherche donc à contrer leurs efforts et à protéger les enfants trans et queer.

Adam Philomena du Centre de lutte contre l'oppression des genres, une organisation à but non lucratif indépendante qui a mené la célèbre affaire judiciaire contre le procureur général du

Québec en faveur des droits des jeunes trans au Québec, déclare : « Cette contre-manifestation est absolument nécessaire dans les temps que nous vivons, et nous félicitons les organisateurs pour leurs efforts inlassables en faveur de notre communauté. Les enfants et les jeunes trans méritent une protection maintenant et toujours, et ils méritent des foyers sûrs et accueillants où ils peuvent s'exprimer librement et explorer leurs identités sans jugement. De plus, il est vital que les étudiants cishet apprennent également l'existence des réalités queer — ce n'est pas de l'endoctrinement, c'est de l'éducation. Refuser cette connaissance aux jeunes étudiants, c'est leur refuser une éducation qui reflète les réalités de notre monde. Nous sommes ici pour nous battre pour les jeunes trans, qu'ils.elles soient arabes, musulman.es et/ou racisé.es, pour les jeunes autochtones et bispirituel.les, et tous les enfants et jeunes trans qui méritent la sécurité et l'acceptation. »

« Nous croyons qu'enseigner aux enfants la simple existence des personnes trans et queer est bénéfique, tant pour les enfants queer et hétéro », souligne Aziz Jamil, un porte-parole de la coalition. « La queerness et la transness ont toujours existé, et ne pas en parler augmente la haine envers notre communauté et les risques de problèmes de santé mentale chez les enfants queer. Les enfants queer méritent un espace sûr et, si la maison ne peut pas être cela pour eux, cela doit être l'école. Sans mes enseignants m'ayant aidé à naviguer dans mon genre et ma sexualité et, surtout, sans leur respect de ma confidentialité, je ne suis pas sûr que je serais en vie aujourd'hui. Il s'agit d'une question de sécurité, de vie ou de mort pour les enfants queer et trans. », réaffirme Rebecca Lavoie, une militante de F.A.G.S. <u>Une étude publiée par le Canadian Medical Association Journal (CMAJ)</u> a révélé que les jeunes 2SLGBTQ+ présentent un risque suicidaire et de présence d'idéations suicidaires disproportionnellement plus élevé, les jeunes trans ayant cinq fois plus de risques d'idées suicidaires et 7,6 fois plus de risques de tentative de suicide. Ces chiffres stupéfiants reflètent l'importance de l'objectif global de la coalition, **« Protéger tous.te.s les enfants trans ».** 

-30-

Contact média: 438-493-0159 / pinkbloc@riseup.net

À propos: La coalition *Pour protéger tous.te.s les enfants trans* est un regroupement ad hoc de militant.es queer, antifascistes et de personnes trans d'horizons multiples qui se sont rassembler pour organiser une contre-manifestation agissant comme un contre-poids politique aux revendications transphobes d'organisations comme Hands Off Our Kids (HOOK) et Ensemble Pour Protéger Nos Enfants (EPPNE) qui s'attaquent aux droits de toute la communauté 2SLGBTQ+.